



Nittaku News

Table Tennis 2018.7
July

- | | |
|--|---|
| カラー大会報道 2018年世界卓球選手権スウェーデン大会 [10]
カラー大会報道 平成30年度春季関東学生リーグ戦 [16]
カラー大会報道 平成30年度春季関西学生リーグ戦 [16]
カラー大会報道 平成30年度第60回関西学生新人大会 [19]
カラー大会報道 第10回りんご花まつり弘前ラージボール大会 [20]
大会報道 2018年世界卓球選手権スウェーデン大会 [22]
大会報道 平成30年度春季関東学生リーグ戦 [28]
日本の肖像 離島徹(太平洋歯科クリニック院長) [22]
「私の指導論」 真田治二(愛工大附属中学校) [34]
練習のヒント 織田幸治(ITS三重代表) [36]
トレーニングFF 田中礼人(男子NT兼任コーチ) [38]
ラージボールテクニック 稲本武司(東京苦楽部)・内田康裕(大阪苦楽部) [42]
カラー大会報道 第7回ハセガワオープンラージボール大会 [61]
新連載「カットへの扉」 石塚優香 [62] | Nittaku社員エピソード 幸原裕一(三河安城出張所長) [72]
カラーインタビュー 林野仁(山形県卓球協会会長) [74]
カラーインタビュー 大場賢二(山形県卓球協会理事長) [75]
カラー講習会 石川佳純選手卓球講習会＆交流会(古殿町) [77]
ラージを愛する人々 喜納清之(TTSタカハシ代表取締役) [80] |
|--|---|

裏チヤンネル [46]

ピンポン東西南北 [47]

各地レポート [48]

ラージ大会 [57]

みんなのコーナー [80]

編集室 [62]

Message

世界選手権スウェーデン大会へ。大会期間中に、元世界チャンピオンで、Nittakuアドバイザリースタッフであった王貢強さん、劉國正さんとお話をすることになりました。

王さんは、2001年の世界選手権が今でも忘れないそうです。日本代表決勝ではメンバー漏れ。その悔しさから個人戦では絶対に優勝して、見返す。優勝しなければ、次の代表はない、という強い決意で挑んだそうです。あの時の優勝があるから今がある、と話をしてくれました。

劉さんも、2001年世界選手権で活躍。韓国戦では劇的な勝利。きっと凄

いメンタルを持っているのだろう、と思いました。しかし今回の団体決勝前夜。午前1時頃にも関わらず劉さんの部屋にスタッフが何度も入り出で。聞くと、劉が緊張して寝られない、とのことです。部屋には劉さんがベッドにボツンと座り、顔蒼白。あの中国のメンバーを撮影しても、プレッシャーは相当なものだったことが感じ取れました。

会話ですが、朝食会場で劉国正さんはクロワッサン2個とオレンジを1つだけ食べて会場へ、「朝食に飽きただけ」と本人は言っていましたが、今考えると、プレッシャーで食事ができなかったのかな、と思います。(温)



表紙
2018世界卓球選手権
男女団体優勝の中国
下段は銀メダルの日本女子
写真:岩佐光